



# Noroña: "Será muy fuerte" la respuesta a EU

Por **Ulises Soriano**  
y **Claudia Arellano**

**EN EL** marco de la convocatoria que la mandataria Claudia Sheinbaum hizo para anunciar las medidas de respuesta ante los aranceles del Gobierno de Estados Unidos, el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, aseguró que éstas serán "muy fuertes".

En entrevista con medios, comentó que la respuesta a los aranceles será una "sorpresa positiva, por el tipo de iniciativas fuertes, sin duda", y comentó que ya conoce las propuestas.

**EL  
TIP**

**MONREAL DIJO** que el grupo parlamentario de Morena planteará en la Cámara de Diputados que se aprueben las reformas constitucionales en materia de soberanía.

"Muy fuertes, muy sólidos, muy consistentes en la línea de defensa de la soberanía y la independencia nacional. Yo ayer (martes) planteé que hay un injerencismo del Gobierno de EU disfrazado de aranceles. Yo creo que, además de que el Gobierno de EU quiere volver a una política proteccionista, no tengo duda de que está

en la determinación de tener una ofensiva con nuestro Gobierno por ser progresista, esa es mi percepción", respondió.

El legislador morenista aseguró que estará presente en la concentración; además, comentó que la Presidenta presentará al pueblo de México estas iniciativas para conocer "qué piensa la gente".

Por separado, en la Cámara de Diputados, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ricardo Monreal, señaló que, hasta el momento, la mandataria ha actuado de manera prudente, cuidadosa, esperando la conversación con los involucrados en el tema arancelario.

"Nosotros tenemos confianza en que la conversación de mañana (jueves) va a ser importante, y que no pueden mantenerse ese tipo de aranceles a nuestro país. Y que, obviamente, la Presidenta está redactando y está revisando la respuesta recíproca en el caso de que se mantengan", afirmó.

El también coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, aseguró que la respuesta recíproca a aranceles que se aplicarían a mercancías norteamericanas a partir del domingo o lunes, según lo exprese la mandataria federal, será apoyada por el Congreso de la Unión: "Jurídicamente, legislativamente, estamos dispuestos a modificar la Constitución y la ley".

“

**(SON HECHOS)** muy fuertes, muy sólidos, muy consistentes en la línea de defensa de la soberanía y la independencia nacional. Yo planteé que hay un injerencismo del gobierno de EU disfrazado de aranceles"

**GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA**  
Presidente del Senado



Foto: Especial

EL PRESIDENTE de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, ayer, en sesión vespertina.